

Meriahkan HUT RI, PMI Banda Aceh Kumpulkan 73 Kantong Darah di Tiga Gampong

Category: Daerah, News

written by Redaksi | 17/08/2024



ORINEWS.id – Sejumlah gampong di [Kota Banda Aceh](#) dan sekitarnya menyelenggarakan kegiatan donor darah sukarela dalam rangka memeriahkan HUT Republik Indonesia ke-79.

Kegiatan donor darah yang berlangsung di Gampong Doy (18 kantong), Gampong Tungkop (26 kantong), dan Dusun Meusara Agung (29 kantong) hari ini, berhasil mengumpulkan darah dengan total sebanyak 73 kantong.

Ketua PMI Kota Banda Aceh, Ahmad Haeqal Asri mengapresiasi semangat masyarakat yang turut merayakan hari kemerdekaan dengan kegiatan donor darah. Ia menilai, semangat donor darah

ini menunjukkan solidaritas dan rasa kepedulian yang tinggi dari masyarakat untuk pasien yang membutuhkan darah di rumah sakit.

“Alhamdulillah, ini bukti kalau kesadaran dan kepedulian masyarakat untuk donor darah sudah semakin baik. Untuk hari ini dan besok, ada lima gampong yang sudah terjadwal untuk kegiatan donor darah. Semoga kedepan PMI dan masyarakat di gampong bisa rutin buat kegiatan donor darah,” ujar Haeqal di Banda Aceh.

Haeqal berharap, semangat donor darah tidak hanya timbul di hari kemerdekaan saja, namun bisa terus digalakkan dan sering diselenggarakan, sehingga masyarakat bisa rutin dan menjadikan donor darah sebagai gaya hidupnya.

“Memang ada yang sampaikan ke kami juga, kadang masyarakat terkendala dengan lokasi donor. Jadi kalau kita bisa kerja sama dengan pihak gampong untuk buat kegiatan, kita bisa mengakomodasi lebih banyak pendonor sukarela,” tuturnya.

Sekretaris Tuha Peut Gampong Doy, Jamal mengatakan, kegiatan donor darah diselenggarakan untuk memeriahkan HUT RI ke 79 dan HUT Remaja Doy Volley Club. Kegiatan yang berlangsung di Kantor Keuchik Gampong Doy ini berhasil mengumpulkan darah sebanyak 18 kantong.

“Ini kegiatan donor darah kedua yang dibuat Gampong Doy. Tadi banyak yang daftar untuk donor, ada 30an yang daftar. Walaupun banyak yang gagal, tapi antusiasme masyarakat sudah bagus. Semoga kedepan lebih banyak lagi masyarakat Gampong Doy yang bisa donor darah,” ujar Jamal yang juga mendonorkan darahnya dalam kegiatan itu.

Dalam kesempatan itu Jamal turut mengajak masyarakat Kota Banda Aceh agar rutin mendonorkan darahnya karena ada banyak pasien di rumah sakit yang membutuhkan transfusi darah, di samping donor darah juga memiliki banyak dampak positif untuk pendonor pribadi.

“Donor darah sangat baik untuk kesehatan kita. Dengan adanya kegiatan ini, semoga bisa sedikit membantu pasien yang sedang membutuhkan darah,” ujarnya.[]